

# *Le ministère cubain de la Santé renforce les mesures de surveillance sanitaire à l'égard de femmes enceintes*

---



La Havane, 26 février, (RHC).- Le ministère cubain de la Santé publique a annoncé un renforcement de mesures de surveillance sanitaire, de diagnostic et du traitement de femmes enceintes et en âge fertile.

Ces mesures rentrent dans le cadre du programme de prévention du Zika, maladie associée à des cas de microcéphalie du fœtus.

Le Dr Roberto Alvarez, directeur du programme d'attention aux mères et aux enfants au ministère de la Santé, a appelé les femmes enceintes à se présenter aux cabinets de consultations du médecin de la famille dès les premières semaines de la grossesse.

Il a souligné que cela leur permettra de bénéficier depuis très tôt des analyses prénatales dont les tests pour la détection précoce de malformations congénitales comme la microcéphalie, associée au virus Zika.

Parmi les mesures adoptées par le ministère cubain de la Santé figure une avance en date de la première échographie prescrite dans le calendrier d'attention aux femmes enceintes.

Il a d'autre part conseillé à toutes les femmes en âge fertile de consommer un milligramme d'acide folique par jour, de dormir sous un moustiquaire et de se protéger pendant la journée des piqures des moustiques.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/85469-le-ministere-cubain-de-la-sante-renforce-les-mesures-de-surveillance-sanitaire-a-legard-de-femmes-enceintes>



**Radio Habana Cuba**